

► BURLATA

Dimiten en funciones tres concejales del PSOE

■ Jamar, Lacuey y Gómez dejarán sus respectivas comisiones. ■ El motivo, sus discrepancias con Pilar Aramburo. ■ Ningún concejal del PSOE asistió el pleno.

Las numerosas desavenencias personales y políticas entre la alcaldesa de Burlata, Pilar Aramburo, y sus compañeros de partido en el Ayuntamiento, quedaron patentes el pasado miércoles con la dimisión en funciones de tres de los concejales del PSOE que ostentaban alguna de las presidencias de las comisiones municipales.

O.M.

Mediante una carta, los concejales Francisco Jamar, Camino Lacuey y Carmen Gómez presentaron su dimisión como presidentes de las comisiones de Hacienda, Bienestar Social y Patronato de Cultura y Educación, respectivamente.

Aunque en un principio parecía que iban a dimitir de sus propios cargos de concejales, al final optaron por dejar solamente las presidencias de sus respectivas comisiones. Por este motivo, en una de estas comisiones, celebrada el jueves por la tarde, los representantes del PSOE no aparecieron.

Pleno suspendido

También como consecuencia de estas dimisiones, ninguno de los concejales del Grupo Socialista asistió a la sesión plenaria celebrada el pasado viernes, en la que sólo se trataban dos puntos. Esta sesión hubo de ser suspendida por falta de quórum.



Pilar Aramburo no cuenta con el apoyo de sus compañeros del PSOE.

O.M.

Pilar Aramburo, que hasta hace unas fechas contaba con el apoyo de Camino Lacuey, Ramón Díez y Carmen Gómez, ha ido viendo poco a poco cómo los compañeros de su partido la han dejado sola, debido a las nu-

merosas discrepancias personales y políticas.

Entre estas últimas podría encontrarse el hecho de que la alcaldesa llegase a un acuerdo con varios grupos municipales, entre ellos HB.

Durante los últimos plenos del Ayuntamiento de Burlata han ido constatándose las importantes diferencias dentro del Grupo Socialista, como lo demuestra el hecho de que en varios asuntos hubo división de voto entre los concejales del PSOE y la alcaldesa.

► LIZARRA

Mañana comienza un ciclo sobre la influencia del Camino de Santiago

C.L.

El Centro de Estudios de Tierra Estella-Lizarralde Ikastetxe, ha organizado una serie de actos para la semana que empieza mañana. El título del ciclo es «Aquisgrán, Saint Jean de Pie de Port, Estella. Ciudades de un camino europeo», y la temática gira en torno a la influencia del Camino de Santiago en estas tres ciudades.

De lunes a viernes, entre 7 y 9 de la noche, podrá visitarse en la Casa de Cultura «Fray Diego de Estella» una exposición fotográfica y vídeos de las tres ciudades. Además, de lunes a jueves se realizará un ciclo de conferencias que se iniciarán a las 8 de la tarde en la misma Casa de Cultura.

El ingeniero Ernesto Calvo Miranda, especialista en estudios sobre la ruta jacobea, hablará mañana sobre «Estella y el Camino de Santiago». El martes, los profesores universitarios Lothar Krapohl y Heinz Kersting impartirán una charla sobre «Aquisgrán, centro de peregrinación». Por su parte, Jean Baptista Echarren hablará el miércoles sobre «Los caminos de Santiago en la Baja Navarra».

El jueves habrá una mesa redonda en la que participarán el concejal de Behe Nafarroa Jacques Delpech, el profesor Lothar Krapohl, de la universidad Monchen Gladbach, y el concejal Patxi Azpillikua (CUE-LKB).

Como es conocido, Lizarra está hermanada con Donibane Garazi desde hace años, habiéndose intensificado últimamente el contacto con la ciudad de Iparralde mediante diversos intercambios entre vecinos de ambas localidades. También ha habido contactos entre Lizarra y Aquisgrán, principalmente entre jóvenes.

► ATARRABIA

Moción de censura contra el alcalde Vicente Sabalza

EGIN

El grupo municipal de HB en el Ayuntamiento de Atarrabia ha asumido la petición de la asociación de padres y madres Idoskia, del colegio público Lorenzo Goikoa, para presentar una moción de censura contra el alcalde de esta localidad, Vicente Sabalza.

HB muestra su disposición a iniciar conversaciones con PSOE y EA tendentes a llegar a los acuerdos que sean necesarios para conseguir las peticiones de Idoskia, que se concretan en un profesor de apoyo para educación infantil, común para las líneas de castellano y euskara, y un profesor para desdoblarse el aula de primer curso de Educación Primaria en el modelo D, que cuenta con 30 alumnos.

En relación con estas demandas, denegadas repetidamente por la administración educativa que dirigen Marcotegui y Arellano, HB considera que la «pasividad» demostrada por el alcalde «es una demostración más del talento con el que Vicente Sabalza hace frente a los problemas que tienen sus vecinos».

Candidato del PSOE

«Dada la actual composición del Ayuntamiento, con 4 concejales de UPN, otros 4 de PSOE, 3 de HB y 2 de EA, entendemos que es el PSOE el grupo que tiene que nombrar de entre sus actuales concejales el candidato a la Alcaldía, candidato que, sea el que fuere, será apoyado por HB», afirma la formación abertzale en una nota de prensa.



Los concejales de HB asumen la petición de Idoskia.

O.M.

HB entiende que la consecución del acuerdo necesario para la presentación de la moción de censura debe basarse en las peticiones que la asociación Idoskia viene demandando, «puesto que cuestiones como democratización real de la

vida municipal y sus órganos, apoyo a la enseñanza pública, al euskara, a la juventud, a los grupos culturales, etc., no va a ser un obstáculo para tres grupos políticos que nos definimos como progresistas o de izquierdas».

Elegidos los cinco candidatos para «estellés del año»

EGIN

El ciclista Miguel Morrás, el atleta Gabriel Garín, el escritor Juan Satrustegi, el reñeador Pablo Hermoso de Mendoza y el científico Adolfo Eraso son los cinco candidatos elegidos para el galardón «estellés del año».

Los nominados fueron seleccionados en una votación en la que participaron representantes de los medios de comunicación. El objetivo del premio, creado hace cuatro años, es «significar a aquellas personas que, en sus diferentes actividades, contribuyen a divulgar el nombre de Estella-Lizarra».

En ediciones anteriores obtuvieron el galardón Pablo Hermoso de Mendoza, el pelotari Alfredo Balardi, el arquitecto Patxi Mangado y el presidente de la Asociación de Amigos del Camino de Santiago, Antonio Roy.